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Diese Bemühungen sind wohl zu begrüßen, der Zeitpunkt ist allerdings 20 Jahre zu spät. All jene kommunale Verantwortlichen erhofften sich mit der Ansiedlung von immer neuen und größeren Supermärkten würde die Innenstadt profitieren - die Beweise sind nun da - die Innenstädte sind nur noch mit Unterhaltungsveranstaltungen  noch an wenigen Tagen in der Woche zu beleben- eingekauft wird in den Supermärkten außerhalb der kernzonen einer Stadt oder man bestellt übers Internet - davon profitiert die Post - dazu sind auch alle Straßen in der Stadt mit Autos vollgeparkt - die wenigen Geschäfte welche es überlebten sind weitgehend  ohne Kundenfrequenz, dazu noch zu wenig Auswahl mit billigsten Preisen - Kulturelle Vielfalt ist nur dann erfolgreich zu gestalten  wenn die Stadt die Kosten übernimmt, Dank starkem Zustrom bzw. Einwohnerwachstum mit noch vielen neuen Baugebieten! 




